
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT ÉCOLE DES HAUTS-PLATEAUX 
 

 

 
Procès-verbal de la séance légale du conseil d’établissement de l’école des Hauts-
Plateaux, tenue le 25 avril 2024, à 18 h 30, sur la plateforme TEAMS. 
 

 
 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 

M. Pierpol Bouffard, souhaite la bienvenue à tous. 
 

Sont présents : 
 
   M. Pierpol Bouffard   Mme Myriam Desjardins 
   Mme Émilie-Maude Lévesque M. Brice Laguette, substitut 
   Mme Cynthia Trudel   Mme Catherine Pelletier 
   Mme Véronique Fontaine  Mme Annie Côté 
   Mme Emmanuelle Charette  Mme Valérie Potvin 
   Mme Stéphanie Sirois en remplacement de Mme Valérie Ouellet 
 
 Sont absentes : 
 
   Mme Audrey Fortier  
   Mme Nadia Roussel  
     
 Public :  

 
2. LECTURE ET ADOPTION DE LA PROPOSITION D’ORDRE DU JOUR 

 
Il est proposé par Mme Annie Côté et appuyé par Mme Emmanuelle Charette d’adopter 
l’ordre du jour proposé. 
 
Adopté à l’unanimité 

 
3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU 20 

FÉVRIER 2024 
 
Mme Myriam Desjardins présente le procès-verbal de la séance ordinaire du 20 février 
2024. 
 
Il est proposé par Mme Émilie-Maude Lévesque et appuyé par Mme Stéphanie Sirois 
d’adopter le procès-verbal. 
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Adopté à l’unanimité 
 
 

4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE 
EXTRAORDINAIRE DU 26 MARS 2024 
 
Mme Myriam Desjardins présente le procès-verbal de la séance extraordinaire du 26 
mars 2024. 
 
Il est proposé par Mme Stéphanie Sirois et appuyé par Mme Catherine Pelletier d’adopter 
le procès-verbal. 
 
Adopté à l’unanimité 
 

5. COURRIER 
 
Annie Côté propose de reporter le point au varia.  
Véronique Fontaine appuie 
 
Adopté à l’unanimité 

 
 

6. PROPOSITION DE LA PRÉSIDENTE NÉCESSITANT UNE DÉCISION 
 
Aucune 
 

 

7. INFORMATION DE LA PRÉSIDENTE 
 
Aucune 

 
8. PROPOSITIONS DE LA DIRECTION DE L’ÉCOLE NÉCESSITANT UNE DÉCISION 

 
8.1 Demande d’autorisation pour les sorties éducatives et/ou campagne de 

financement 
 
Par courriel : - Visite de la ferme école et garage mécanique agricole, secondaire 
- Sortie au Colisée de Rimouski et cinéma, secondaire 
- Sortie en raquette pour la classe de préscolaire 5 ans, Marie-Élisabeth 
- Levée de fond, envoie de lettre de commandite pour le gala Mini-star, La Source 
- Levée de fond, emballage à l’épicerie, 6e année Marie-Élisabeth 
- Soirée des finissants, 6e année Marie-Élisabeth 
- Vente de saucisses, La Source primaire 

 
À la rencontre : Voir le tableau en annexe 
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Mme Catherine Pelletier propose d’accepter en bloc les demandes de sortie et de 
financement. Mme Émilie-Maude Lévesque appuie.  
 
Adopté à l’unanimité. 
 
8.2 Frais exigés aux parents 
 

M. Pierpol informe que les coûts pourraient être uniformisés au coût le plus bas entre 

les deux écoles et que les surplus seraient absorbés par l’école. 

Cette suggestion concernant les frais exigés aux parents pour 2024-2025 est proposée 

par Mme Émilie-Maude Lévesque et appuyée par Mme Valérie Potvin. 

Adoptée à l’unanimité. 

 
8.3 Listes du matériel scolaire  
 
Il est proposé par Mme Stéphanie Sirois d’approuver les listes de matériel scolaire 
proposées pour l’année 2024-2025. 
 
Appuyé par M. Brice Laguette 
 
Adopté à l’unanimité. 
 
8.4 Règle de passage juin 2024 
 
Proposé par Mme Emmanuelle Charette, appuyé par Mme Cynthia Trudel, adopté à 
l’unanimité. 

 
9. INFORMATIONS DE LA DIRECTION DE L’ÉCOLE 

 
9.1 Cour d’école de La Source  
 
M. Pierpol Bouffard informe que les documents de Mme Caroline Castonguay ont été 
retrouvés et semblent correspondre aux informations données par le comité cour 
d’école. L’équipe-école fera une rencontre avec M. Steve Bernier pour revalider les 
plans. Ensuite, les plans seront présentés au CÉ pour une nouvelle approbation par 
courriel. 

 
9.2 Photographie scolaire 2024-2025 
 
Le Studio La Pomme verte est choisi pour la séance de photo pour l’an prochain. La 
journée du 21 octobre 2024 est réservée pour l’école Marie-Élisabeth et le 22 octobre 
2024 pour l’école La Source. 
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Les informations pour Roxanne D’Astous ont été conservées afin d’en discuter tôt en 
début de l’année 2024-2025 pour l’année suivante. 

 
9.3 Code de vie 
 
L’école Marie-Élisabeth veut modifier son code de vie. Il faut soumettre cela avant le 15 
mai. Nous pouvons interpeller Mme Marie-Ève Gagnon (agente de réadaptation) pour 
nous aider à travailler sur cela.  
 
Mme Annie Côté fait penser de ne pas trop s’encarcanner avec une procédure trop rigide. 
Il faut penser à ce qui arrive si un élève a un manquement en septembre et un autre en 
février. 
Mme Émilie-Maude propose une procédure disciplinaire comme ils font au secondaire. 
Cela n’aurait pas à être mis au code de vie. Une discussion aura lieu avec l’équipe-école 
de Marie-Élisabeth pour voir si on modifie le code de vie ou si on va vers une procédure 
disciplinaire.  

 
9.4 Inscription 2024-25 
 
Mme Myriam Desjardins présente l’état de la situation concernant les inscriptions dans 
nos écoles pour 2024-2025. 
 
À ce jour, les regroupements prévus et les inscriptions prévues sont :  
 
La Source 
P4-P5 
1-2 
3-4 
5-6 
Sec 1 9 élèves 
Sec 2 11 élèves 
 
P4= 5 élèves  
P5= 5 élèves 
1er= 5 élèves 
2e= 9 élèves 
3e= 7 élèves 
4e= 8 élèves 
5e= 5 élèves 
6e= 14 élèves 
 
Marie-Élisabeth : 
P4  
P5  
1-2 
2-3 



3-4 
4-5 
6 
 
P4= 12 élèves 
P5= 13 élèves 
1re= 13 élèves 
2e= 13 élèves 
3e= 14 élèves 
4e= 16 élèves 
5e= 15 élèves 
6e= 21 élèves 
 
9.5 Budget d’école et SDG 
 
Il y a un surplus pour le budget du service de garde. Des jeux et de l’ameublement seront 
renouvelés pour environ 31 000$. (C’est plus que nommé le 16 avril, car nous n’avons 
pas de technicienne en service de garde).  
La présentation du tableau pourra être faite au prochain CÉ puisque nous n’avons pas 
accès au tableau ce soir. 

 
9.6 Changement pédagogique flottante 
 
Changement de date pour la pédagogique flottante du 17 mai pour l’école Marie-
Élisabeth, elle sera plutôt le 10 mai. 

 
10. PAROLE AUX DIVERS REPRÉSENTANTS (ES) 

 
 10.1 Public 

 
Aucun 

 
10.2 Représentant(e) de l’Organisme de Participation Parentale (OPP) 
 

9.2.1 École La Source :  
 

 
9.2.2 École Marie-Élisabeth 
 

 
 10.3 Trésorerie 
 

Rien 
 
 10.4 Représentante au Comité de parents de la CSS des Phares 

 



  
Mme Emmanuelle Charette rapporte qu’il y a eu des discussions sur la violence dans les 
écoles.  
Des webinaires sur différents sujets seront disponibles via le FCPQ, des codes 
promotionnels sont disponibles via Mme Emmanuelle Charette. Les informations sont 
disponibles sur le site du FCPQ. 
Il y a eu des informations concernant un éventuel comité transport pour mettre en place 
une procédure plus rigide. 

 
 10.5 Membres du personnel 

 
École Marie-Élisabeth :  
 
Crue des mots : Mme Véronique Fontaine parle de l’expérience avec Ugo Monticone, 
l’auteur rencontré par les élèves de 4e et 5e année. La conférence a été bien appréciée. 
Le livre qu’il a présenté était, par hasard, celui qu’elle lit avec les élèves de 4e et 5e 
année pendant les dîners littéraires.  

 
École La Source :  

 
Mme Émilie-Maude Lévesque parle d’un sondage COMPASS fait par les élèves et par 
elle.  

 
Crue des mots : Mme Cynthia Trudel parle de l’auteur Frank Sylvestre, auteur 
Martiniquais qui a fait l’unanimité dans toute l’école et ses contes sont disponibles sur 
Ohdio de Radio-Canada. Cet auteur sera dans une pièce de théâtre qui sera présentée 
à Rimouski en novembre. Cela pourrait être une belle sortie pour les élèves.  

 
10.6 Membres de la communauté 

 
 Rien 

 
11. Varia 

 
11.1 Plan de rattrapage phase 2  
 
Nous avons reçu un deuxième montant puisque nous avions utilisé les fonds de la 
première vague.  
 
11.2 Courriel Annie Côté 
 
Courriel de Mme Annie Côté, qui nous informe qu’elle passe le flambeau pour siéger au 
conseil d’établissement en tant que professionnel à compter de l’année scolaire 2024-
2025. 
 
11.3 Sondage formation du CÉ 



M. Pierpol Bouffard nous demande de faire la formation concernant les conseils 
d’établissement et de remplir le sondage pour dire que nous l’avons fait.  
  
 

12. ÉVALUATION DE LA RENCONTRE 
 

Belle rencontre! 
 
 
13. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
Il est proposé par Mme Stéphanie Sirois et appuyé par Mme Émilie-Maude Lévesque de 
lever l’assemblée à 20 h 20.  
 
La prochaine rencontre est prévue le 4 juin 2024 à 18 h endroit à déterminer. 
 
 
 
 
_____________________________  __________________________ 
 Signature de la direction     Signature de la présidente 
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